

まちのニュース



→町内の3つの農協などから交通安全指導車を寄贈いただきました。大切にに使わせていただきます。

←今年は忠類道の駅周辺に場所を移してオープンしたシーニックカフェ。多くの観光客をいやします。



自分たちの公園は自分たちで

6/24 幕別札内スポーツクラブが清掃活動

町の公園里親制度の8番目の里親にこのたびになった「幕別札内スポーツクラブ」。この日は初めての活動で、いつもよく使う、札内北公園の清掃や、危険な箇所がないかの点検をしてくれました。楽しみながら、公園の隅々まで走り回ってゴミを拾ってくれました。このクラブ以外のこどもたちも、その姿を見て、一緒に歩き回ってゴミを拾っていたのがとても印象的でした。

チョマナイかいでマジックショー？

6/25 忠類チョマナイかいフェスティバル

今年で4回目を迎えた「忠類チョマナイかいフェスティバル」が、旧忠類駅前通りで開催されました。

プロマジシャン坂本一魔さんのマジックショーでは、目の前で繰り広げられる数々のマジックに子どもたちの歓声があがっていました。

当日は、絶好の天候に恵まれ、夕方の開店から多くの人達が集まり、ビール片手に短い夏を楽しんでいました。



暑い

7・7 いなほ公園の水路で
日はやっぱり水遊びでしょ



暑い日が続いていますね。この日も30度を超す真夏日となったため、取材にいなほ公園に行ってみると、涼しげな水路には水着姿のこどもたちが大はしゃぎ。水しぶきをあげながら楽しそうに遊ぶ子どもたちを見て、こちらも暑さを忘れました。熱中症には十分気をつけて、元気に外で遊んでねっ。

お年寄りも子どもも元気いっぱい

7/7 スポーツ交流会

忠類シニアクラブが主催する、高齢者スポーツ大会が忠類体育館で開催されました。保育所の園児も応援に駆けつけ、一緒に競技を楽しみました。

70人ほどの参加者は、玉入れやパン食い競争などの競技を行い、年齢を感じさせないハッスルプレーや園児たちのリズム運動で、笑顔いっぱいのスポーツ大会となりました。

来年も元気にハッスルしてくださいね。



太古の姿に思いをはせて…

7/11 ナウマン象発掘40周年記念

ナウマン象の化石発掘が行われてから今年で40年が経つのを記念した集会在ふれあいセンター福寿で開催されました。

関係者や地域住民など約70人が参加し、当時の発掘が行われた経過や、地域住民の発掘作業員支援など当時を振り返っていました。

今後、ナウマン象の研究が発展していくことを期待してまいります。



楽しんでニコニコプレー

7/19 第2回キッズベースボールフェス

毎年海の日に、普段なかなか試合がない4年生以下の子どもたちを対象に、楽しんで野球をしてみようとして去年から開催されている大会。今年は町内すべての少年団から85人のちびっこ球児が集まってくれました。勝敗よりも、技術よりも、とにかく楽しそうに、ニコニコしながら最後までプレーしてくれた子どもたちに、応援に駆けつけてくれた父兄も心が和んだことでしょう。



小さな手で旋風を巻き起こす

7/21 全日本卓球選手権大会出場の報告に

単独チームとして十勝で初めて、団体で全道優勝を果たした札内南TTCの玉井佑美さん、宮村栞奈さん、石井美紗さんと、個人戦で出場する宮村銀志くんが、全国大会出場に向けて挨拶に来ました。かわいらしい女の子と、まだ幼い男の子のどこの、そんな力が秘められているのでしょうか。小さな手に握ったラケットで、全国の舞台に思う存分、旋風を巻き起こしてきてください。



今年の花火はすごかったなあ・・・

写真でつづる まくべつ夏フェスタ (7月18日)

